

POLÍTICA INFORME

Duque cerró su primer periplo internacional en Estados Unidos

La lucha contra el crecimiento de los cultivos de uso ilícito y la situación de Venezuela, los platos fuertes de la visita.

Por ÓSCAR ANDRÉS SÁNCHEZ Á.

El presidente electo Iván Duque no perdió ni un minuto de su visita en los Estados Unidos. Incluso, vio partes del partido de la Selección Colombia contra Senegal en la sala de redacción del The Washington Post, donde atendía una entrevista.

En campaña había dicho que ese sería el primer país que visitaría, si era elegido, y que luego iría a España, como lo hará la próxima semana, para participar en una cumbre sobre economía e innovación y, de paso, reunirse con el presidente Pedro Sánchez.

Duque viajó el miércoles, en vuelo comercial, acompañado del exministro Carlos Holmes Trujillo, quien sería el nuevo canciller. El jueves tuvo agenda privada y luego se entrevistó con los congresistas Marco Rubio (Republicano) y Rubén Gallego (Demócrata).

Luego se reunió con el secretario de Estado, Mike Pompeo. Tras ese encuentro Duque sostuvo que “no vamos a permitir que el país siga teniendo ese crecimiento vertiginoso en los cultivos ilícitos. Vamos a trabajar por una reducción sustancial y también a enfrentar todos los grupos armados ilegales que se están nutriendo de ese negocio”.

Ayer en la mañana, se entrevistó con el director de la Oficina de la Política Nacional para el Control de Drogas, Jim Carroll. Afirmó que compartían la visión de lucha contra la producción, tráfico y consumo de drogas ilícitas, que hoy llega a 209 mil hectáreas, según cifras de la Casa Blanca.

Igualmente, Duque estuvo reunido con John Bolton, asesor de seguridad del presidente Donald Trump. “Nos ha expresado total apoyo para fortalecer nuestra política de seguridad”, trino.



El presidente electo, Iván Duque, se entrevistó ayer con Luis Almagro, secretario General de la OEA. FOTO EFE

En la agenda también estuvo el encuentro con el secretario general de la OEA, Luis Almagro. “Le manifesté mi deseo de seguir fortaleciendo el sistema interamericano”. Dijo Duque, quien invitó a los países a salir de Unasur, “cómplice de la dictadura venezolana”.

¿Qué queda de la visita?
Según Sebastián Bitar, doctor

en Relaciones Internacionales de American University y docente de la U. de los Andes, Duque empieza con apoyo de EE.UU., pero recordó no hay que olvidar que es una continuación de la buena relación que Juan Manuel Santos logró reparar después del momento de tensión del año pasado, con la amenaza de descertificación por parte de Trump.

PARÉNTESIS

DUQUE VOLVIÓ A SU OTRA CASA: EL BID

En la tarde de ayer, antes de cerrar su agenda en Estados Unidos, Duque regresó a la que fue su casa por 12 años, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). “Hablé el viernes telefónicamente con el presidente Luis Alberto Moreno, y jueves lo vi personalmente, y hoy estuve con los amigos de siempre, la comunidad colombiana en el BID y vi a muchos compañeros que tuve cuando fui jefe de división y que también fueron compañeros míos”, dijo. Duque también se reunió con Christine Lagarde, directora Gerente del Fondo Monetario Internacional, a quien le expuso el programa económico que implementará para generar crecimiento.

Para Angélica Bernal, directora del Departamento Política y Relaciones Internacionales de la U. Jorge Tadeo, el presidente electo deja establecidos los principales temas de la agenda bilateral: lucha contra el narcotráfico de acuerdo a la visión tradicional de prohibición y represión, fumigación de cultivos ilícitos e intervencionismo en Venezuela ■

¡ Gracias, Medellín !

por ser la ciudad de Colombia que más ciudadanos salvó en la vía en los 5 primeros meses de 2018.

#CulturaCiudadana

MEDELLÍN ESTÁ LLENA DE CIUDADANOS COMO



Alcaldía de Medellín Cuenta con vos